新英語教育研究会岡山(倉敷)大会延期のお知らせ

2020年4月5日

新英語教育研究会会長 池田 真澄

新英語教育研究会は、2020年7月31日~8月2日に岡山県倉敷市で第57回全国大会を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染が国内国外で深刻化する状況に鑑み、1年間延期させていただくことをお知らせします。

現在の状況は、外出自粛や大規模イベントの中止が続き、都市部を中心に事態は深刻化するばかりです。専門家からの意見には、感染被害の収束までに「数ヶ月」という観測はなく、「1年あるいはそれ以上の時間」がかかるという予測がされています。できれば判断を遅らせ大会までに収束することを願っていましたが、科学的に得られた知見を信頼して判断するほかはありません。

現地岡山・中四国ブロック、全国常任委員、中央常任委員のご意見を集約してきた結果、みな さんから苦渋の決断をせざるを得ないとの判断をいただきました。

これまで大会開催にご協力いただいてきた講演者・講師・レポーター、またご後援いただいた 岡山県・ 倉敷市教育委員会・諸団体をはじめとする皆さんに心から感謝しますとともにお詫び 申し上げます。

しかしながら、大会は中止ではなく延期ですので来年にかけて事態が収束することを願うと ともに、今まで準備してきた形に基づき、さらに豊かに成功するように、新たな出発をしてまい ります。

その間、社会全体でのウイルスとの闘いの中で、学校ができること・授業ができることを子ど もたちとともに考え実行していきたいと新たな決意をしております。

今後ともご理解、ご指導をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。